
枚方市議会 令和３年１２月定例月議会

一 般 質 問 要 旨



順  位 １

１．新型コロナウイルス対策について

（１）保健所体制の充実について

（２）ＰＣＲ検査について

２．枚方市駅周辺のまちづくりについて

（１）③街区の行政サービスについて

（２）交通環境について

（３）総合文化芸術センターについて

３．子育て支援と保育ニーズへの対応について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 堤 　幸子 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２

１．路面下の空洞化対策について

２．枚方市社会福祉協議会の新たな拠点について

３．防災備蓄品について

４．学校体育館の空調設備について

５．待機児童対策について

６．職員の不祥事を防止する取組について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 丹生 真人 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ３

１．パワーハラスメントへの対策について

２．インキュベートルームの利用改善について

３．小・中学校のエレベーター設置について

４．今後の水道事業の運営について

５．持続可能な都市経営に向けたコンパクトシティ及びスマートシティの取組について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田口 敬規 議員（ひらかた自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ４

１．男女共同参画の取組について

（１）女性に対する暴力をなくす運動について

（２）人権政策室の体制について

２．英語教育について

３．安全、安心な教育環境を整えることについて

（１）人権に関する教育基本方針等について

（２）いじめ対策について

（３）セクシュアルハラスメント、パワーハラスメントの防止及び対応について

４．学校へのエレベーター設置について

５．公民連携について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 野村 生代 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ５

１．ロコモ・フレイル予防対策の活動について

２．中振中央公園整備事業の進捗について

３．民生委員の活動費について

４．ランサムウェアの対策について

５．人事制度の外形的公正性について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 妹尾 正信 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ６

１．保育所民営化の選定審査会の手続について

２．保育の質の向上について

３．安心して過ごすことができるまちづくりについて

（１）ビル風対策について

（２）高齢者のスポーツを支えることについて

４．エフエムひらかたの閉局について

５．地域のにぎわいと感染対策について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 松岡ちひろ 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ７

１．商品中古軽自動車の課税について

２．奨学金返還支援制度について

３．農業振興について

４．総合文化芸術センターの運営について

５．受動喫煙防止の取組について

６．啓発週間の取組について

７．第三学校給食共同調理場の跡地活用について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 藤田 幸久 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ８

１．枚方市におけるごみの分別収集について

２．臨時災害放送局について

３．保育所の手続について

（１）初産における保育所利用の課題について

（２）利用者目線の入所申請について

４．小・中学校におけるＩＣＴ教育の現状について

（１）タブレットの活用状況について

（２）利用時の危機管理について

（３）今後のＩＣＴ教育について

５．登下校における危機管理について

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 加藤 　治 議員（ひらかた自由民主党議員団）



順  位 ９

１．児童の放課後を豊かにするための取組について～総合型放課後事業の目指すもの～

２．中宮浄水場更新事業の総合評価一般競争入札で明らかになった課題への対応について

３．公正な職務執行の推進について～公正な規律ある市政運営に対する市長の責任について～

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 奥野 美佳 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １０

１．観光交流施設について

２．枚方市駅周辺再整備について

３．待機児童対策について

４．不登校支援について

５．職員のテレワークについて

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 木村 亮太 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １１

１．職員のコンプライアンスについて

２．高齢期を豊かに生きるということについて

（１）ひらかたポイント事業について

（２）介護予防事業における成果連動型民間委託契約方式（ＰＦＳ）について

（３）高齢者の外出支援・活動支援体制の充実について

３．読書環境の改善について

（１）学校図書館について

（２）中央図書館について

（３）図書費について

４．新しい学校づくりについて

（１）禁野小学校について

（２）プールについて

（３）エレベーターについて

５．総合型放課後事業について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 野口 光男 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １２

１．新しい学校づくりについて

（１）禁野小学校における新しい学校づくりについて

（２）新しい学校づくりに伴う避難所について

２．職員のワーク・ライフ・バランスについて

３．健康増進の推進について

４．障がい者スポーツの取組について

５．子宮頸がんワクチンについて

６．総合文化芸術センターの事業について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 一原 明美 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １３

１．枚方市駅周辺再整備について

（１）枚方市駅周辺再整備の取組の姿勢について

（２）北口駅前広場の整備について

（３）人や環境にやさしいまちへの取組状況について

２．総合文化芸術センター稼働後の利用者動線について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 八尾 善之 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １４

１．教職員のワーク・ライフ・バランスについて

２．女性活躍の推進について

３．枚方市におけるｅスポーツの取組について

４．観光まちづくりの取組について

５．虐待問題について

６．認知症予防施策の推進について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 小池 晶子 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １５

１．東部地域のまちづくりについて

（１）東部地域の活性化について

（２）王仁公園について

２．子どもの貧困について

（１）就学援助について

（２）子どもの医療と国民健康保険料について

３．介護とケアラー支援について

（１）若者・ヤングケアラー支援について

（２）医療保険と介護保険について

４．教育条件・環境の向上について

（１）学校空調整備について

（２）少人数学級等について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 広瀬ひとみ 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １６

１．マイナンバーカードの普及促進の取組について

２．窓口サービス体制の充実について

３．ヤングケアラー支援について

４．ファミリーサポート事業について

５．女性の貧困について

６．就労支援について

７．保育所、学校園における看護師の処遇改善について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田中 優子 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １７

１．学校におけるＩＣＴの活用状況と今後について

２．新型コロナワクチン接種の現状と今後について

３．プレミアム付商品券事業について

４．スポーツ振興の在り方について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 番匠 映仁 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １８

１．避難所のユニバーサルデザイン化について

２．自主防災組織について

３．文化財の保存、活用について

４．文化振興の機運醸成について

５．交通渋滞対策について

６．職員団体が発行する機関紙について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 泉　 大介 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １９

１．コロナ対策について

２．糖尿病性腎症について

３．子どもの育ち見守りについて

４．放課後全児童対策について

５．幼稚園給食について

６．障害者手帳について

７．学校施設のバリアフリー化について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 上野 尚子 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２０

１．「土砂災害警戒区域」及び「土砂災害特別警戒区域」の安全対策について

２．都市計画道路「牧野長尾線」及び「長尾杉線」の整備事業について

３．中学校グラウンドの水はけ改良について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 西田 政充 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２１

１．公園の在り方について

２．ギャンブル依存症への取組について

３．広報ひらかた、選挙公報等の配布について

４．学校看護師の現状と課題について

５．市役所駐車場の渋滞の解消について

６．農業特産物の創出に向けた取組について

７．農業指導育成事業について

岡市栄次郎 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

質 問 者

一問一答方式



順  位 ２２

１．災害対策について

（１）避難所の電源について

（２）災害情報自動音声電話サービスについて

（３）ストマ装具について

２．学校プールについて

３．中振新香里線について

４．図書館の運営について

５．歩きスマホの対策について

６．外出支援の促進について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 山口　勤 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２３

１．広報プロモーション戦略について

２．総合文化芸術センターについて

３．マイナンバーカードの普及、活用について

４．学校におけるタブレット端末の適切な使い方について

５．子どもの読書活動について

６．地域包括支援センターの役割について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）

鍜治谷知宏 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）



順  位 ２４

１．枚方市の財政事情について

２．内部統制制度の取組について

３．自転車に関する安全、安心の取組について

４．自治会役員の担い手不足解消の取組について

５．中宮浄水場更新事業について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大地 正広 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２５

１．新名神高速道路建設に係る高架下空間の活用について

２．忠魂碑の維持管理について

３．総合型放課後事業について

４．学校給食について

５．コロナ後のにぎわいづくりについて

６．学力向上に向けた取組について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 門川 紘幸 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２６

１．過密校の教育環境の整備について

２．公民連携による脱炭素への取組について

３．観光を活用した地域経済の活性化事業について

４．東部地域活性化に向けた取組について

５．長尾杉線整備の進捗状況について

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 長友 克由 議員（自由民主党枚方創政会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２７

１．本市観光施策と文化財の保存、活用に係る考え方について

２．魅力発信と人口誘導について

３．公共施設のトイレ維持管理について

４．職員の資質を生かす組織・人材マネジメントについて

枚方市議会 令和３年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 前田 富枝 議員（自由民主党枚方創政会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）


